

honradez en sus procedimientos.—Estos son los círculos viciosos históricos: el desequilibrio mental que se evidenció a fines del siglo pasado, hizo posible la gran guerra, y ésta ha corrompido a su vez al mundo.

\* \* \*

En un reciente artículo de *L'Illustration*, demuestra Guillermo Ferrero la falta de sentido común en las resoluciones tomadas por la mayor parte de las naciones, para conjurar la crisis que las aflige. Hablando principalmente del proteccionismo feroz que está haciendo tantos estragos, dice: “La multiplicación de las deudas internacionales exigiría como corolario un régimen de libre cambio creciente”. Y luego concluye: “No se trata de una cuestión de doctrina, sino de buen juicio”.

\* \* \*

En varios periódicos europeos se comenta el hecho de haber aumentado el número de matrimonios.

Unos ven en este hecho una prueba de torpeza de parte de los jóvenes, “que aumentan sus gastos cuando debieran disminuirlos”. Otros aplauden el gesto sentimental de los que se casan “para luchar juntos contra las dificultades actuales”. Otros sostienen que es muy natural que hoy se úna fácilmente un hombre a una mujer que sabe también ganarse la vida. Otros citan las facilidades que hay ahora para divorciarse. Etc. Para mí, la clave del hecho en cuestión es puramente fisiológica.

\* \* \*